



Olimpismo | Los Juegos de París-2024

# La selección paralímpica, de vuelta con 40 medallas

La expedición aterrizó en Madrid con Perales al frente ● Aragón ha sumado cuatro metales: el de Teresa, dos de Delgado y uno de Santas

EL PERIÓDICO  
 Madrid

La selección española paralímpica aterrizó ayer en Madrid con un botín de 40 medallas, entre ellas cuatro con sello aragonés. Teresa Perales sumó un bronce y su metal número 28 en los Juegos. Igualó así a Michael Phelps como los más laureados de la historia. María

Delgado, también en natación, conquistó otros dos bronce y Eduardo Santas, una plata en la modalidad de ciclismo.

A su llegada a Barajas, Susana Rodríguez, campeona paralímpica de triatlón en la clase PTVI 1 de París-2024 junto a su guía, Sara Pérez, calificó como «injustísima» la descalificación de Elena Congost en el maratón femenino, y aseguró que el equipo español regresa de

la capital francesa con 40 medallas, pero que para ella son 41. Congost fue descalificada el domingo del maratón tras ser tercera por soltar la cuerda que la unía a su guía a pocos metros de la meta. «Considero que obviamente tienen que existir los reglamentos, pero también hay que saber cómo interpretarlos. Nos traemos 40 medallas, pero para mí son 41», dijo Rodríguez.



Teresa Perales, a su llegada al aeropuerto de Barajas.

«Soy amiga de Elena desde niñas y me ha parecido supercruel. Pero olé para ella. Tuvo un gesto humano que todos tendríamos. Un deportista ciego y su guía forman un equipo. Si uno se cae el otro va a ayudarlo a levantarse», agregó. De la misma opinión es Ricardo

Ten, medallista de oro en la prueba de contrarreloj C1 de ciclismo en ruta, que dijo: «Te estás preparando para una prueba cuatro años y que te descalifiquen por algo tan injusto y de lo que no has sacado beneficio... Es algo que tendrían que hacérselo mirar un poco». ■

Efe / Rodrigo Jiménez